



Consejo Económico y Social

Distr. general
24 de marzo de 2009
Español
Original: inglés

Comité encargado de las organizaciones no gubernamentales

Continuación del período de sesiones de 2009
18 a 27 de mayo de 2009

Informes cuatrienales sobre el período 2004-2007 presentados por conducto del Secretario General por las organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social en cumplimiento de la resolución 1996/31* del Consejo

Nota del Secretario General

Índice

	<i>Página</i>
1. Fundación de Asia para la Prevención del Delito	2
2. Asociación China para la Ciencia y la Tecnología.	6
3. International Buddhist Relief Organisation	10
4. People With Disabilities – Uganda	12
5. Sister to Sister International	16

* Los informes presentados por las organizaciones no gubernamentales se publican sin revisión editorial.



1. Fundación de Asia para la Prevención del Delito

(Reconocida como entidad de carácter consultivo general en 2000)

Introducción

La Fundación de Asia para la Prevención del Delito es una organización no gubernamental establecida el 17 de febrero de 1982, reconocida por el Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas como entidad de carácter consultivo especial el 22 de mayo de 1991 y reclasificada como entidad de carácter consultivo general el 3 de mayo de 2000. En respuesta a este ascenso de categoría, la Fundación ha desempeñado un papel aún más amplio y activo en toda la gama de actividades dentro del ámbito de competencia del Consejo y de los múltiples grupos interesados en la labor del Consejo. De esta manera, se están aprovechando plenamente los conocimientos especializados de la Fundación en materia de prevención del delito y justicia penal, incrementando aún más la aportación de la Fundación en las esferas pertinentes. Aunque hay varias organizaciones subregionales (en su mayor parte intergubernamentales), la Fundación es la única entidad de toda la región que proporciona un foro para el intercambio de conocimientos especializados y experiencias entre las diferentes categorías de participantes procedentes de los sectores público y privado, incluidas organizaciones no gubernamentales, la sociedad civil y el público en general.

i) Objetivos, fines y actividades principales de la organización

El objetivo de la Fundación es promover el desarrollo sostenible, la paz y la estabilidad en Asia y el mundo mediante políticas y prácticas de prevención del delito y justicia penal más eficaces y con la cooperación de todos los interesados. La Fundación procura aumentar la capacidad del personal que trabaja en esta esfera impartiendo programas de capacitación apropiados, especialmente en el marco del Instituto de las Naciones Unidas en Asia y el Lejano Oriente para la Prevención del Delito y el Tratamiento del Delincuente (UNAFEI) y su red de egresados. Promueve también la colaboración en investigaciones prácticas y el intercambio de información, organizando conferencias mundiales, seminarios internacionales y reuniones de grupos de trabajo como foros para el examen y la adopción de medidas en esferas de interés mutuo, fomentando la adopción de políticas viables y estrategias conjuntas en consonancia con las normas y directrices de las Naciones Unidas relacionadas con la prevención del delito y la justicia penal.

El número de miembros y de actividades de la Fundación sigue aumentando. Dado que el alcance geográfico del UNAFEI se ha ampliado, con pasantes procedentes de África, América Latina, etc., ha aumentado el número de países participantes, sumando un total de 129 a finales de 2007. La Fundación ha ampliado su número de miembros para incluir a países de esas regiones, y su meta ahora es aplicar un enfoque más amplio, tanto en sus perspectivas como objetivos, en relación con el desarrollo sostenible, en particular sobre cuestiones relativas a la seguridad humana, la situación de la mujer, el crecimiento sano de los niños, la protección del medio ambiente y el alivio de la pobreza extrema. Las conferencias mundiales de la Fundación, celebradas en colaboración con los países de acogida para poner de relieve las cuestiones prioritarias señaladas por las Naciones Unidas, a

menudo a modo de preparación o seguimiento del 5º Congreso de las Naciones Unidas sobre Prevención del Delito y Justicia Penal, han ampliado aún más el alcance de la Fundación y la activa colaboración entre sus miembros.

Al facilitar los contactos y la cooperación entre sus afiliados, muchos de los cuales ocupan puestos directivos, la Fundación refuerza los lazos de solidaridad entre los grupos interesados en su labor, cada vez más numerosos, algunos de los cuales provienen del sector privado y del mundo académico. La Fundación lleva a cabo diversas actividades, especialmente en el ámbito de la asistencia técnica, publica documentación pertinente (por ejemplo, ACPF Today) y patrocina iniciativas especiales en apoyo del Programa de las Naciones Unidas en materia de prevención del delito y justicia penal.

Participación en actividades de las Naciones Unidas

La Fundación participó en los períodos de sesiones 13º, 14º, 15º y 16º de la Comisión de Prevención del Delito y Justicia Penal celebrados en Viena, en los que presentó declaraciones escritas o hizo intervenciones orales.

El Representante Residente de la Fundación para Europa y Asia central ante la Oficina de las Naciones Unidas en Viena representó a la Fundación en otras reuniones de las Naciones Unidas, por ejemplo en los períodos de sesiones 47º, 48º, 49º y 50º de la Comisión de Estupefacientes; los períodos de sesiones primero (2004), segundo (2005) y tercero (2006) de la Conferencia de los Estados Partes en la Convención de las Naciones Unidas contra la Delincuencia Organizada Transnacional; el *Panel Discussion on Foreigners on Prison* [Grupo de debate sobre extranjeros encarcelados] (23 de abril de 2007) organizado por la Comisión Internacional de la Pastoral Penitenciaria Católica durante el 16º período de sesiones de la Comisión de Prevención del Delito y Justicia Penal (23 a 27 de abril de 2007); y el Simposio sobre la promoción de la ejecución de la Estrategia global de las Naciones Unidas contra el terrorismo (17 y 18 de mayo de 2007).

Del mismo modo, algunos representantes de la Fundación asistieron en la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York a: i) los períodos ordinarios de sesiones quincuagésimo noveno, sexagésimo, sexagésimo primero y sexagésimo segundo de la Asamblea General de las Naciones Unidas; ii) los períodos extraordinarios de sesiones sobre la promoción y protección de los derechos del niño; iii) algunos períodos de sesiones sustantivos y períodos de sesiones de organización del Consejo Económico y Social y de sus comisiones orgánicas, por ejemplo: a) la Comisión de Desarrollo Social; b) la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, y c) la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible; iv) una reunión sobre seguridad urbana, organizada por el Programa de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos y la organización no gubernamental “Caring Communities” (26 de octubre de 2006), en la que se señaló la importancia de incluir la prevención del delito en sus futuras iniciativas en materia de seguridad.

La Fundación presentó su historia de éxito (29 de julio de 2004), en la que se resumían sus actividades y experiencias significativas en pro de la consecución de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, y que fue publicada y divulgada como compendio por el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de las Naciones Unidas.

La Fundación ha desempeñado, y sigue desempeñando, un papel importante en el 5º Congreso de las Naciones Unidas sobre Prevención del Delito y Justicia Penal y en sus reuniones preparatorias. Con respecto al 11º Congreso de las Naciones Unidas sobre Prevención del Delito y Justicia Penal, la Fundación contribuyó a la elaboración de 2.000 copias de CD-Rom (1.400 en inglés y 600 en francés) que incluían la documentación de los congresos 1º al 10º (1955-2000).

El Presidente de la Fundación, Sr. Minoru Shikita, es miembro de la Mesa del Consejo Consultivo Científico y Profesional Internacional del Programa de las Naciones Unidas en materia de prevención del delito y justicia penal y presidió la reunión complementaria sobre prevención del delito y justicia penal en el contexto de los desastres naturales: experiencias adquiridas (Bangkok (Tailandia), 20 de abril de 2005), organizada conjuntamente por el Consejo y la Fundación. El Presidente presentó las experiencias y enseñanzas adquiridas en la mesa redonda sobre el papel de la sociedad civil en la prevención de la violencia urbana y la delincuencia organizada (Viena, 26 de abril de 2007), organizada conjuntamente por la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito y la organización no gubernamental italiana Libera International en el 16º período de sesiones de la Comisión de Prevención del Delito y Justicia Penal (Viena, 23 a 27 de abril de 2007).

Los representantes de la India en la Fundación: i) participaron en la Feria de la innovación para la región de Asia (Mumbai, 24 y 25 de junio de 2007), organizada por el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de las Naciones Unidas y celebrada en el marco del examen ministerial anual de 2007, y cuyo principal objetivo era reunir las mejores prácticas de la región de Asia que hubiesen servido como modelos de desarrollo para el fortalecimiento de la labor para erradicar la pobreza y el hambre, entre otras cosas mediante la alianza mundial para el desarrollo en el marco de los Objetivos de Desarrollo del Milenio y los objetivos generales del Consejo Económico y Social; ii) presidieron la sesión sobre la mesa redonda centrada en el sistema de justicia penal y presentaron un documento conjunto sobre el “mejoramiento de la administración de la justicia penal para mitigar la pobreza en la India”.

Cooperación con órganos y programas de las Naciones Unidas

La Fundación ha seguido prestando apoyo al UNAFEI: i) sufragando una parte sustancial del costo de los cursos de capacitación y los seminarios internacionales que se organizan periódicamente en su sede de Fuchu (Tokio) (los cursos 126º a 137º impartidos durante el período 2004-2007); y ii) prestando asistencia financiera y técnica para los seminarios y proyectos que se realicen en el UNAFEI y en diversos países de Asia y África. Los seminarios y cursos de capacitación impartidos en 2007 fueron: a) el 13º seminario especial para altos funcionarios de la jurisdicción penal de China; b) el 10º curso internacional de capacitación sobre la lucha contra la corrupción en la esfera penal y judicial; c) el octavo curso de capacitación para Kenya sobre sistemas de tratamiento de los delincuentes juveniles; d) el cuarto seminario para Asia central sobre justicia penal; y e) el segundo curso de capacitación para Filipinas sobre la revitalización del sistema de ayuda de voluntarios a la libertad condicional.

La Fundación celebró conferencias mundiales en diferentes países de la región: i) se celebraron simposios internacionales sobre las principales prioridades de las Naciones Unidas relacionadas con la Comisión de Prevención del Delito y Justicia

Penal y el Programa de las Naciones Unidas en materia de prevención del delito y justicia penal conjuntamente con esas reuniones; ii) la 10ª Conferencia Mundial sobre prevención del delito y justicia penal (Macao, 23 a 25 de noviembre de 2004) abarcó los temas sustantivos del programa del 11º Congreso de las Naciones Unidas, y la Declaración de Macao, aprobada en la 11ª Conferencia Mundial de la Fundación, se publicó como documento de las Naciones Unidas (Declaración aprobada por la 10ª Conferencia Mundial de la Fundación sobre prevención del delito y justicia penal, celebrada en Macao del 23 al 25 de noviembre de 2004), y se distribuyó en el 11º Congreso de las Naciones Unidas. La 11ª Conferencia Mundial de la Fundación sobre prevención del delito y justicia penal (Yakarta, 20 a 22 de noviembre de 2006) se centró en la labor de seguimiento y consulta sobre los resultados del 11º Congreso de las Naciones Unidas, y la Declaración de Yakarta, aprobada por la 11ª Conferencia Mundial de la Fundación, también se publicó como documento de las Naciones Unidas (Declaración presentada por la Fundación en su 11ª Conferencia Mundial sobre prevención del delito y justicia penal), y se distribuyó en el 16º período de sesiones de la Comisión de Prevención del Delito y Justicia Penal (Viena, 23 a 27 de abril de 2007).

Entre las conferencias mundiales, se celebraron varias reuniones de grupos de trabajo de la Fundación en las que participaron expertos procedentes de la región y de organismos interesados de las Naciones Unidas con el fin de deliberar sobre diversos temas. Gracias a esos debates, se aclararon cuestiones y se formularon recomendaciones pertinentes, que se registraron en los informes de las reuniones. Por ejemplo, en Bangkok, del 29 de noviembre al 1º de diciembre de 2003, se celebró una reunión de un grupo de trabajo, que fue convocada como contribución a los preparativos sustantivos del 11º Congreso de las Naciones Unidas, y cuyo informe se distribuyó como documento de las Naciones Unidas (informe de la reunión de un grupo de trabajo sobre “los planes de acción en Asia para la aplicación de la Declaración de Viena sobre la delincuencia y la justicia” organizada por la Fundación) en el 13º período de sesiones del Congreso de las Naciones Unidas sobre Prevención del Delito y Justicia Penal (Viena, 11 a 20 de mayo de 2004). El 21 de noviembre de 2004, antes de que se celebrara la 10ª Conferencia Mundial de la Fundación en Macao, tuvo lugar otra reunión de un grupo de trabajo en Hong Kong para deliberar acerca del “proyecto de directrices y observaciones sobre el papel del derecho penal y la justicia en la reducción de la pobreza extrema” elaborado por ACPF India (oficina de la Fundación en la India). Los días 15 y 16 de abril de 2005, antes de que se celebrara el 11º Congreso de las Naciones Unidas, se celebró una reunión de un grupo de trabajo en Bangkok para deliberar sobre el “papel de la justicia penal en la reducción de los daños socioeconómicos resultantes de los desastres naturales”, y sobre los resultados que se comunicaron durante el Congreso en la reunión complementaria sobre prevención del delito y justicia penal en el contexto de los desastres naturales: experiencias adquiridas (Bangkok, 20 de abril de 2005). La segunda reunión de un grupo de trabajo sobre este tema se celebró en Kota Kinabalu, Malasia, del 10 al 13 de marzo de 2006, y los expertos están ultimando el “proyecto de directrices y observaciones sobre el papel del derecho penal y la justicia en la reducción de la pobreza extrema” que se redactó en esa reunión.

La Fundación Indonesia para la Prevención del Delito, sección de la Fundación de Asia para la Prevención del Delito, celebró un seminario internacional sobre prevención del delito, titulado “Aumento de la cooperación internacional contra el

terrorismo, con consideración especial de los atentados suicidas con bombas como síntoma del terrorismo” (Yakarta, 27 y 28 de febrero de 2006). El informe del seminario se distribuyó como documento de las Naciones Unidas (Declaración presentada por la Fundación de Asia para la Prevención del Delito sobre la base del informe del seminario internacional sobre prevención del delito titulado “Aumento de la cooperación internacional contra el terrorismo”) en el 15º período de sesiones del Congreso de las Naciones Unidas sobre Prevención del Delito y Justicia Penal (Viena, 24 a 28 de abril de 2006).

El 3 de octubre de 2007, la Fundación de Asia para la Prevención del Delito celebró el 25º aniversario de su establecimiento en Tokio, y tuvo lugar un simposio internacional sobre “delitos domésticos” como parte de su programa de conmemoración. En el temario del simposio se incluyó la cuestión de la violencia contra la mujer en el seno familiar, que estaba relacionada con el principal tema de debate del 17º período de sesiones del Congreso de las Naciones Unidas sobre Prevención del Delito y Justicia Penal (Viena, 14 a 18 de abril de 2008). El informe se distribuyó en ese período de sesiones como documento de las Naciones Unidas (International Symposium on Domestic Crimes (Simposio internacional sobre delitos domésticos)/Fundación de Asia para la Prevención del Delito).

Durante el período sobre el que se informa los representantes residentes de la Fundación asistieron a las reuniones ordinarias de la Alianza de organizaciones no gubernamentales para la prevención del delito y la justicia penal, celebradas en Viena y Nueva York.

2. Asociación China para la Ciencia y la Tecnología (Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004)

Parte I Introducción

La Asociación China para la Ciencia y la Tecnología es una de las principales organizaciones que sirven de apoyo a la comunidad científica y tecnológica de China. Se compone de diversas sociedades académicas y profesionales, y sirve como importante motor impulsor del desarrollo nacional en los ámbitos de la ciencia y la tecnología. El objetivo de la Asociación es ayudar al desarrollo socioeconómico nacional, al mejoramiento de la formación científica de todos los chinos, y al personal científico y tecnológico. Las principales tareas de la Asociación son: realizar intercambios académicos, promover el desarrollo de diversas disciplinas de la ciencia y la tecnología, promover la innovación independiente para progresar hacia un mayor arraigo del espíritu científico, divulgar conocimientos científicos y tecnológicos, promover el pensamiento y los métodos científicos, y realizar actividades relacionadas con la ciencia y la tecnología entre los adolescentes; realizar una labor de organización del personal científico y tecnológico para que participe en la formulación de las políticas nacionales relativas a la ciencia y tecnología; realizar intercambios científicos y tecnológicos internacionales, promover la cooperación internacional en la esfera de la ciencia y la tecnología, y establecer buenas

relaciones con la comunidad científica y tecnológica internacional; y llevar a cabo actividades de formación y capacitación permanentes, etc.

Parte II

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

i) Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios y en las grandes conferencias y otras reuniones de las Naciones Unidas

1ª Fase de la Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información, celebrada del 10 al 12 de diciembre de 2004 en Ginebra: un representante asistió a esta cumbre.

Reunión de alto nivel de la Convención sobre la prohibición del desarrollo, la producción y el almacenamiento de armas bacteriológicas (biológicas) y tóxicas y sobre su destrucción, celebrada del 13 al 24 de junio de 2005 en Ginebra: un representante asistió a esta reunión.

La Asociación fue admitida en calidad de observadora de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, tras haberlo solicitado en septiembre de 2005.

2ª Fase de la Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información, celebrada del 16 al 18 de noviembre de 2005 en Túnez: seis representantes asistieron y se organizó una reunión paralela de organizaciones no gubernamentales, titulada “Chinese NGO in bridging the civil society, Information and Communication Technologies (ICT) and MDGs” (organizaciones no gubernamentales chinas que promueven la sociedad civil, las tecnologías de la información y las comunicaciones, y los Objetivos de Desarrollo del Milenio); un representante asistió a los cursos prácticos y mesas redondas entre organizaciones no gubernamentales y la sociedad civil organizados por el Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas.

11º período de sesiones de la Conferencia de las Partes en la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, celebrado del 3 al 10 de diciembre de 2005 en Montreal: ocho representantes asistieron a esta conferencia.

Reunión de Alto Nivel de la Asamblea General sobre el VIH/SIDA, celebrada del 31 de mayo al 2 de junio de 2006 en Nueva York: un representante asistió a esta reunión.

Reunión consultiva con participación amplia de las partes interesadas de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) sobre ciberciencia de la Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información, celebrada el 22 de octubre de 2006 en Beijing: un representante asistió a esta reunión.

Reunión inaugural del Foro para la Gobernanza de Internet, celebrada del 30 de octubre al 2 de noviembre de 2006 en Atenas: seis representantes asistieron a las principales actividades. Se organizó un taller, titulado “Global Culture for Cyber

security” (cultura mundial de ciberseguridad), y se presentó al Foro una propuesta sobre una norma mundial de Internet; un representante hizo una ponencia en la sesión principal de recapitulación; otro representante fue invitado a asistir como panelista a uno de los cuatro períodos principales de sesiones sobre la diversidad de Internet.

12º período de sesiones de la Conferencia de las Partes en la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, celebrado del 9 al 20 de noviembre de 2006 en Nairobi: seis representantes asistieron a esta conferencia y se organizó una reunión paralela, titulada “Assessment on adaptability of different economic stages and brief introduction of China activities” (Evaluación de la adaptabilidad de las diferentes etapas económicas y breve introducción de las actividades de China).

Segunda reunión estratégica de la Alianza Mundial en favor de las tecnologías de la información y las comunicaciones y el desarrollo, celebrada los días 27 y 28 de febrero de 2007 en California: un representante asistió a esta reunión e hizo una ponencia sobre el plan de aplicación del proyecto propuesto, denominado “Global Alliance for Enhancing Access to & Application of Scientific Data in Developing Countries (e-SDDC)” (Alianza Mundial para mejorar el acceso a los datos científicos y su aplicación en los países en desarrollo).

60ª Asamblea General de la Organización Mundial de la Salud, celebrada del 11 al 23 de mayo de 2007 en Ginebra: cuatro representantes asistieron a esta asamblea.

10º período de sesiones de la Comisión de Ciencia y Tecnología para el Desarrollo, celebrado del 21 al 25 de mayo de 2007 en Ginebra: un representante asistió a este período de sesiones como orador principal invitado.

8º Congreso Internacional sobre el SIDA en Asia y el Pacífico, celebrado del 19 al 23 de agosto de 2007 en Colombo: cinco representantes asistieron a este congreso.

60ª Conferencia Anual del Departamento de Información Pública para las Organizaciones no Gubernamentales, celebrada del 5 al 7 de septiembre de 2007 en la Sede de las Naciones Unidas (Estados Unidos de América): nueve representantes asistieron a la conferencia, y se organizó un taller, titulado “Assessment on Adaptability of Different Economic Stages” (Evaluación de la adaptabilidad de las diferentes etapas económicas); un representante fue invitado a asistir como panelista a la mesa redonda sobre el tema “cambio climático: evidencia científica”.

Foro Mundial sobre la Juventud y la Tecnología de la Información y las Comunicaciones para el Desarrollo de la Alianza Mundial en favor de las tecnologías de la información y las comunicaciones y el desarrollo, celebrado del 24 al 26 de septiembre de 2007 en Ginebra: un representante asistió a esta reunión.

Segunda reunión del Foro para la Gobernanza de Internet, celebrada del 12 al 15 de noviembre de 2007 en Río de Janeiro: cuatro representantes asistieron a este foro, y se organizó un taller, titulado “Global Culture for Cyber security” (cultura mundial de ciberseguridad).

13º período de sesiones de la Conferencia de las Partes en la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, celebrado del 3 al 15

de diciembre de 2007 en Bali (Indonesia): diez representantes asistieron a esta conferencia, y se organizó una reunión paralela, titulada “Rethinking the role of capacity building in international climate change negotiation” (replanteamiento del papel del fomento de la capacidad en las negociaciones internacionales sobre el cambio climático).

ii) Cooperación con los órganos u organismos especializados de las Naciones Unidas sobre el terreno o en la Sede

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los objetivos de desarrollo internacionalmente convenidos, en particular los Objetivos de Desarrollo del Milenio: i) el proyecto de e-SDDC propuesto por la Asociación China para la Ciencia y la Tecnología, la Academia de Ciencias de China, etc. fue aprobado por el grupo integrado de educación de las comunidades de expertos de la Alianza Mundial en favor de las tecnologías de la información y las comunicaciones y el desarrollo. La Asociación es una de las organizaciones que encabezan estas cuestiones. (Primer Informe Anual de la Alianza Mundial en favor de las tecnologías de la información y las comunicaciones y el desarrollo (E/2007/CRP.4, 25 de junio de 2007)); ii) se eligió a la representante de la Asociación, Sra. Hu Qiheng, como miembro del Consejo Estratégico de la Alianza Mundial para el período comprendido entre el 1º de abril de 2008 y el 31 de marzo de 2010 (documento 08/121 del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de las Naciones Unidas, de fecha 31 de marzo de 2008). Se invitó al Profesor Chuang Liu a que prestase servicio como Asesor de Alto Nivel de la Alianza Mundial; iii) la Asociación es miembro de la Red regional oficiosa de las Naciones Unidas de organizaciones no gubernamentales de Asia y el Pacífico, que la Red de organizaciones no gubernamentales de China para intercambios internacionales y la Sección de Organizaciones no Gubernamentales del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de las Naciones Unidas, conjuntamente, pusieron oficialmente en marcha el 17 de marzo de 2006 en Beijing.

La Asociación participó en muchas actividades organizadas por la Red regional oficiosa de las Naciones Unidas de organizaciones no gubernamentales de Asia y el Pacífico. Todos los temas de estas actividades se centraron en los Objetivos de Desarrollo del Milenio. Algunas de estas actividades se celebraron en Beijing, entre las que cabe destacar las siguientes: i) 58ª Conferencia Modelo del Departamento de Información Pública para las Organizaciones no Gubernamentales, celebrada en julio de 2005. Un representante asistió a esta conferencia e hizo una exposición oral; (ii) primera Conferencia de la Red regional oficiosa de las Naciones Unidas de organizaciones no gubernamentales de Asia y el Pacífico, celebrada el 16 de marzo de 2006. Dos representantes asistieron a un seminario sobre restablecimiento ecológico, medios de vida alternativos y desarrollo sostenible, y pronunciaron un discurso. En la conferencia también se presentó un documento de recomendaciones como aporte de las organizaciones no gubernamentales de Asia y el Pacífico al Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas; iii) Exposición sobre las organizaciones no gubernamentales chinas y los Objetivos de Desarrollo del Milenio, celebrada en marzo de 2007; iv) segunda Conferencia de la Red regional oficiosa de las Naciones Unidas de organizaciones no gubernamentales de Asia y el Pacífico, celebrada el 22 de junio de 2007 en Beijing. Un representante asistió a un seminario sobre el desplazamiento de la mano de obra rural y la construcción en las nuevas zonas rurales de China y pronunció un discurso.

3. International Buddhist Relief Organisation

(Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2000)

Parte I

Introducción

Nuestras metas y objetivos consisten en prestar ayuda práctica, financiera y directa a las personas y demás seres vivos en cualquier parte del mundo, que están en situación de necesidad, independientemente de su condición jurídica o social, credo o localización geográfica. International Buddhist Relief Organisation (IBRO) ha seguido prestando ese tipo de apoyo a las personas en muchas partes del mundo, por ejemplo, en Sri Lanka, Sudáfrica, Zambia, Malasia, la India, etc.

En general, todos nuestros programas se ejecutan con carácter totalmente voluntario, a fin de que cada centavo donado llegue a los necesitados.

Como reconocimiento a la incansable labor benéfica realizada por IBRO en 2007, la Reina Isabel II, basándose en la recomendación del Gobierno del Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte, concedió la Orden del Imperio Británico a nuestro Presidente, que lo aceptó en nombre de toda la organización.

IBRO también ha proporcionado asistencia a vedados de especies animales.

Parte II

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

2004. El Presidente de IBRO realizó una constante labor de apoyo, asistencia y supervisión de los siguientes proyectos y actividades: i) en Dar es Salam (República Unida de Tanzania), IBRO estableció una guardería, que lleva funcionando durante los últimos ocho años. Se está prestando apoyo a la formación profesional en muchos temas; ii) en Penang (Malasia), IBRO ha estado durante estos últimos años financiando una residencia de ancianos. La Clínica Amatha para personas de todas las edades ha estado funcionando con el apoyo y la supervisión de IBRO; iii) en Singapur está funcionando un centro de salud para personas pobres, en el que se ofrecen programas de asesoramiento, alivio del estrés, etc.; iv) en Lee Blane Mesnil (Francia) hay un centro de salud, que presta servicios a personas necesitadas. Entre los servicios que presta se incluyen programas de asesoramiento, alivio del estrés, etc.; v) en Sri Lanka, el Presidente de IBRO apoya y supervisa constantemente el centro de salud Upekka Bo Sevana. Entre los servicios de bienestar social que presta a la población local se incluyen cursos de formación en informática, electrónica, inglés, mecánica de vehículos a motor, etc., que son proyectos que se están ejecutando actualmente.

2005. El Presidente de IBRO realizó una constante labor de apoyo, asistencia y supervisión de la asistencia financiera facilitada a los siguientes proyectos y actividades: i) en Milán, el Presidente de IBRO visitó el Centro de Salud de Meditación y Asesoramiento contra el Estrés de su organización, ii) el Centro de Animales de AWWA; iii) en Berlín, el Presidente de IBRO y el representante del

personal se ocuparon de proyectos humanitarios locales, por ejemplo en materia de enseñanza, alivio del estrés, asesoramiento y condición jurídica y social de la mujer; iv) en mayo de 2005, un equipo especial de 14 trabajadores de IBRO visitó Sri Lanka durante tres semanas para examinar las consecuencias del tsunami en ese país y proporcionó un apoyo financiero considerable a las personas que sufren los efectos de este desastre. Ese equipo también proporcionó 12 contenedores de artículos de urgente necesidad. Se establecieron y pusieron en marcha proyectos permanentes, como parvularios que atienden a 50 niños desplazados y huérfanos, y becas escolares para 400 niños, que se conceden desde el nivel de enseñanza primaria hasta el de enseñanza universitaria. Algunos proyectos contaron con la colaboración de las oficinas locales del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF); v) pequeñas industrias para la gente de las aldeas que ha visto mermado su nivel de ingresos; vi) reacondicionamiento de edificios en cuatro aldeas; vii) dos oficiales de relaciones públicas internacionales de IBRO asistieron a las siguientes reuniones en la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York: a) 58ª Conferencia Anual del Departamento de Información Pública para las Organizaciones no Gubernamentales, celebrada en septiembre de 2005; b) World Summit of Love and Peace United Nations Reform (Cumbre Mundial sobre amor y paz en el marco de la reforma de las Naciones Unidas): prioridades de desarrollo mundial para la consecución de los Objetivos de Desarrollo del Milenio.

2006. En Sri Lanka, del 12 al 30 de abril, un oficial de relaciones públicas internacionales de IBRO prestó apoyo a proyectos destinados a paliar los efectos del desastre del tsunami y realizó contribuciones, investigaciones y estudios; i) IBRO copatrocinó reuniones sobre actividades humanitarias, se organizó para ampliar aún más el alcance de los proyectos operacionales y proporcionó asistencia financiera; ii) del 7 al 10 de febrero, un oficial de relaciones públicas internacionales de IBRO asistió a la reunión de su filial en la India para organizar las actividades de asistencia a las madres a fin de que sus hijos pudieran acceder a la educación primaria; iii) en Singapur y Malasia, durante el mes de julio, el Presidente de IBRO prestó apoyo a los proyectos operacionales en curso en los ámbitos de la salud, los niños y la condición jurídica y social de la mujer.

2007. Durante los meses de julio, agosto y septiembre, el Presidente de IBRO visitó las filiales europeas de su organización, en Italia, Alemania, Francia y Suiza, para ampliar sus centros de salud en esos países. El centro de salud de Alemania cuenta ahora con una clínica que proporciona tratamientos especiales de acupuntura para diversas dolencias.

Actividades en consonancia con los Objetivos de Desarrollo del Milenio

IBRO hizo contribuciones en las tres regiones geográficas siguientes: África, Asia y Europa.

Objetivo 1: erradicar la pobreza extrema y el hambre.

Actividades realizadas: i) suministro de alimentos y ropa, y prestación de servicios de salud a 2.080 niños; ii) suministro de gafas a 300.000 personas.

Objetivo 2: lograr la enseñanza universal.

Actividades realizadas: i) enseñanza preescolar a 240 niños y niñas; ii) impartición de enseñanza, desde el nivel secundario hasta el universitario, a 1.680 personas; iii) suministro de 24.221 artículos de material escolar;

iv) construcción y pleno mantenimiento de dos escuelas parvularias, así como prestación de apoyo permanente a estas escuelas.

Objetivo 3: salud y medio ambiente.

Actividades realizadas: i) puesta en funcionamiento de 22 centros en los que se presta servicios de asistencia médica general, alivio del estrés y asesoramiento, y se proporciona los medios para hacer ejercicio (gimnasio); ii) establecimiento de 58 sistemas de agua potable.

Actividades de apoyo a los principios mundiales.

Todos los años organizamos una gran Asamblea para conmemorar el Día Mundial de la Lucha contra el SIDA, y deliberar sobre la forma de superar los problemas de las drogas en el Reino Unido y en el extranjero, actividades que realizamos por conducto de nuestras 16 filiales, que abarcan a todos los continentes.

Nuestra sede se encuentra en Birmingham (Reino Unido). Las oficinas y la sede están abiertas los 365 días del año y disponen de amplias instalaciones para el suministro de alimentos a los necesitados, servicios de salud y gimnasios, servicios de asesoramiento, alivio del estrés y de acupuntura, bibliotecas, salas de reuniones, etc., todo ello ofrecido de forma gratuita y sin que se discrimine por motivos de credo, nacionalidad o condición jurídica o social.

África: Uno de nuestros programas más importantes en los últimos diez años ha sido la organización y financiación de la clínica Tithandizane, en Zambia. Tenemos a un trabajador de proyecto permanente bajo el control directo del Reino Unido. Esta clínica atiende a 59 aldeas, proporcionando apoyo médico y de otro tipo a las víctimas del SIDA, y suministrando agua potable.

4. People With Disabilities – Uganda

(Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004)

Parte I

Introducción

People With Disabilities Uganda (PWDU) es una organización nacional, sin fines de lucro, que promueve la paz y los derechos de las personas con discapacidad, y cuya sede se encuentra en Kampala (Uganda). Nuestra misión es lograr que todas las personas puedan vivir en paz y con accesibilidad, y nuestros objetivos son fomentar la concienciación, promover la paz y proporcionar servicios que contribuyan a mejorar la situación de las personas que viven con discapacidad y, por ende, mejorar la situación de todo el pueblo de Uganda.

Parte II

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

i) Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios y en las grandes conferencias y otras reuniones de las Naciones Unidas

PWDU mantiene relaciones oficiales con organismos de las Naciones Unidas y trata de interactuar positivamente con las entidades de las Naciones Unidas para asegurar su apoyo en el cumplimiento de sus principales objetivos. PWDU se propone contribuir al logro de los objetivos de las Naciones Unidas mediante la promoción de actividades destinadas a garantizar la igualdad de oportunidades a las personas que representa.

Actividades para el período 2004-2007

- El Director Ejecutivo de PWDU, Sr. Richard Mugisha, asistió a la firma del Protocolo de Nairobi para la prevención, el control y la reducción de las armas pequeñas y ligeras en la región de los Grandes Lagos, que tuvo lugar en Nairobi el 21 de abril de 2004.
- Algunos representantes de PWDU asistieron a la Conferencia de Eastern African Network On Small Arms (EAANSA), celebrada en Nairobi el 15 de octubre de 2004, para examinar los progresos realizados por los gobiernos en la ejecución del Programa de Acción de las Naciones Unidas y la Declaración de Nairobi sobre las armas pequeñas y las armas ligeras en la Región de los Grandes Lagos.
- El Director Ejecutivo de PWDU acompañó al Director del Centro Regional de armas ligeras a la segunda Reunión Bienal de los Estados para examinar la ejecución del Programa de Acción para prevenir, combatir y eliminar el tráfico ilícito de armas pequeñas y ligeras en todos sus aspectos, celebrada en la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York del 1º al 5 de julio de 2005.
- En pleno cumplimiento de la función de dirección asignada a las organizaciones civiles relacionadas con la prevención y erradicación de las armas pequeñas y armas ligeras, PWDU se convirtió en miembro pionero del centro nacional de coordinación de Uganda. Las armas pequeñas son la principal causa de discapacidad en la Región de los Grandes Lagos y el Cuerno de África, especialmente en Uganda. Un control efectivo de la proliferación de las armas pequeñas y armas ligeras reducirá la violencia vinculada a las armas de fuego y la discapacidad en la comunidad.
- Algunos representantes de PWDU asistieron al taller de la Comunidad Económica de los Estados de África Central, celebrado en Kigali los días 20 y 21 de septiembre de 2005, sobre el tema “Examen de los progresos realizados por los Estados miembros de la Comunidad Económica de los Estados de África Central en la ejecución del Programa de Acción de las Naciones Unidas sobre las armas pequeñas y las armas ligeras”.
- El Director Ejecutivo de PWDU asistió al taller regional sobre investigadores en materia de seguridad humana y armas pequeñas del Centro Regional de armas ligeras, celebrado en Nairobi del 9 al 11 de octubre de 2006.

- El Director de PWDU asistió al taller del Instituto de Estudios de Seguridad, celebrado en Windhoek el 16 de diciembre de 2006, sobre el tema “Posición Común Africana en la Conferencia encargada del examen de la ejecución del Programa de Acción de las Naciones Unidas para prevenir, combatir y eliminar el tráfico ilícito de armas pequeñas y ligeras en todos sus aspectos”.
- PWDU asistió a la Conferencia de las Naciones Unidas encargada del examen de la ejecución del Programa de Acción de las Naciones Unidas para prevenir, combatir y erradicar el tráfico ilícito de armas pequeñas y ligeras en todos sus aspectos, celebrada en la Sede de las Naciones Unidas del 26 de junio al 7 de julio de 2006. Sin embargo, la Conferencia concluyó sin que se llegara a un acuerdo sobre un documento final.
- PWDU participó en la cuarta Conferencia de Examen de la Declaración de Nairobi sobre el problema de la proliferación de las armas pequeñas y las armas ligeras ilícitas en la Región de los Grandes Lagos, el Cuerno de África y los Estados limítrofes, celebrada en Kampala el 17 de abril de 2007.
- La Asamblea General de las Naciones Unidas proclamó que el 15 de mayo de cada año se observara la conmemoración del Día Internacional de la Familia, y en una ceremonia que tuvo lugar en Kampala y a la que asistió el Ministro de Estado de las Personas de Edad, PWDU abordó el tema de la conmemoración de 2007, “familias y personas con discapacidad”. El Director de PWDU quiso ser partícipe del mensaje del Secretario General de las Naciones Unidas para el Día, en el que hizo un llamamiento a la comunidad internacional para que se ayudara a las familias a dotar de más medios a las personas con discapacidad y a enriquecer su vida en el hogar. “En este Día Internacional de la Familia, dediquemos especial atención a permitir que la familia, la unidad básica más importante de la sociedad, pueda cumplir su función de garantizar que las personas con discapacidad gocen de una vida digna, disfruten de todos los derechos humanos, y desarrollen todo su potencial como personas” dijo el Sr. Mugisha.
- Un taller de estrategias de formación para personas con necesidades especiales de dos días de duración, que comenzó el 22 de mayo de 2007 en Qatar, concluyó con una propuesta para reemplazar la expresión “personas con necesidades especiales” por “personas con discapacidad”. La reunión formó parte de una serie de debates organizados por el Consejo Supremo de Asuntos de la Familia de Qatar para elaborar varias estrategias orientadas a grupos familiares, como adelanto a la elaboración de una estrategia nacional global. “Tenemos que cambiar el término ‘personas con necesidades especiales’ y sustituirlo por ‘personas con discapacidad’, porque en la expresión ‘necesidades especiales’ se incluyen incluso todas las demás personas que también tienen necesidades especiales”, dijo el Sr. Richard Mugisha, Director de PWDU.
- El Director de PWDU asistió al cuarto Foro regional anual de diálogo con la sociedad civil sobre el tema “Assessing Impact of Small Arms Action and Enhancing Dialogue amongst Stakeholders” (Evaluación de los efectos relacionados con las armas pequeñas y fomento del diálogo entre las partes interesadas), celebrado en Nairobi los días 27 y 28 de febrero de 2007.

- El Director de PWDU asistió a un taller sobre oportunidades de las tecnologías inalámbricas para las personas con discapacidad: nuevos horizontes para las tecnologías de asistencia, que se celebró en Chicago (Estados Unidos de América) el 23 de mayo de 2007. El Instituto W2i (Wireless Internet Institute), en colaboración con la secretaría de la Convención para proteger y promover los derechos y la dignidad de las personas con discapacidad y el Instituto de las Naciones Unidas para Formación Profesional e Investigaciones (UNITAR), encabezan G3ict, la principal iniciativa de asociación de la Alianza Mundial de las Naciones Unidas en favor de las tecnologías de la información y las comunicaciones y el desarrollo. Elaborado como programa bianual para fomentar la participación de múltiples interesados y el diálogo entre ellos, G3ict recibe el apoyo de empresas voluntarias del sector privado. Se invita a todas las partes de los sectores público y privado y organizaciones no gubernamentales interesadas en las cuestiones relacionadas con las tecnologías de la información y las comunicaciones y con las personas que viven con discapacidad a que participen en su programa de trabajo.
- El interés de PWDU en el taller sobre el tema buenas prácticas que apoyan las aplicaciones de las tecnologías de la información y las comunicaciones para el acceso de los empleados con discapacidad fue el debate de grupo que se celebró en Chicago el 23 de mayo de 2007. El debate estuvo presidido por Karen Tamley, Comisionada de la Oficina del Alcalde para personas con discapacidad de la ciudad de Chicago, y James Farstad, Presidente de Client y Asesor de la ciudad de Minneapolis (Estados Unidos de América).
- En el taller sobre las conclusiones resumidas del primer Foro Mundial de G3ict, celebrado en la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York el 26 de marzo de 2007, se presentó la Iniciativa Mundial en favor de una tecnología de la información y las comunicaciones de carácter incluyente a los participantes, quienes escucharon una breve exposición al respecto.

ii) Actividades de apoyo a los principios mundiales: i) participación en sesiones de planificación de las normas uniformes sobre la igualdad de oportunidades para las personas con discapacidad; ii) capacitación para la aplicación de la Declaración de Nairobi (firmada el 15 de abril de 2004) y prestación de asistencia a la sociedad civil en actividades de apoyo a esa aplicación; iii) coordinación de actividades de la sociedad civil de apoyo a la Declaración de Nairobi; iv) estudios sobre la alfabetización en Uganda, encomendados por la Association of Donors of Education in Africa (ADEA) en 2005 para su reunión bienal; PWDU fue una de las organizaciones civiles que participaron en esa reunión.

Durante el período que se examina, PWDU elaboró estrategias para atender de manera más adecuada las necesidades especiales de los grupos desfavorecidos por culpa de la ceguera, como las mujeres y los niños ciegos, las personas de edad ciegas y las personas ciegas con múltiples discapacidades. Las actividades de apoyo a estos grupos desfavorecidos fueron una de las principales prioridades de PWDU para el período 2004-2007. PWDU seguirá sensibilizando al público sobre los efectos de las armas pequeñas y las armas ligeras en Uganda.

5. Sister to Sister International

(Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004)

Parte I

Introducción

Sister to Sister International (STSI) establece una vinculación a nivel mundial entre las mujeres de ascendencia africana y los recursos que promueven y refuerzan su papel en la sociedad. Los miembros de STSI son principalmente mujeres de ascendencia africana procedentes de toda la diáspora, entre los que se incluyen niñas y un grupo de muchachos como muestra. STSI cuenta con una variada red de miembros intergeneracionales, especialmente de mujeres con antecedentes a nivel comunitario, y mujeres con antecedentes empresariales, profesionales y políticos, procedentes de toda la diáspora. Sus programas se concentran principalmente en los Estados Unidos de América, África y el Caribe, y su finalidad es la consecución de los Objetivos de Desarrollo del Milenio números 2 (enseñanza universal), 3 (igualdad entre los sexos), 5 (salud materna) 6 (combatir el VIH/SIDA) y 8 (alianza mundial). En este sentido, STSI realiza las siguientes actividades: patrocina foros educativos y conecta a jóvenes con proyectos difundidos en el sitio web de la Escuela Virtual del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) para mejorar los niveles de alfabetización y promover la enseñanza universal, especialmente mediante una labor de alfabetización que lleva a cabo con la Biblioteca Nacional de Gambia; patrocina actividades paralelas, incluidos talleres y foros sobre cuestiones temáticas, durante las reuniones anuales de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, y presenta documentos y colabora con African Women's Caucus; recauda fondos para el Programa "Maama Kit", iniciativa de parto sin riesgo para las mujeres de África, en colaboración conjunta con la Organización Mundial de la Salud y The Links, Inc.; patrocina actividades de análisis y prevención que ayuden a combatir la pandemia del VIH/SIDA; patrocina una iniciativa de establecimiento de redes que promueve la formación de alianzas mundiales entre organizaciones no gubernamentales de mujeres africanas y diversas personas especializadas en el tema.

Parte II

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

i) Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios y en las grandes conferencias y otras reuniones de las Naciones Unidas

STSI ha logrado progresos considerables en la promoción de su misión y sus objetivos conjuntos con las Naciones Unidas, en relación con los Objetivos de Desarrollo del Milenio, desde su reconocimiento como entidad de carácter consultivo especial por el Consejo Económico y Social. La organización realizó una labor centrada y estratégica, permitiendo de esta manera que pudiera trabajar en colaboración con diversos órganos principales de las Naciones Unidas. Entre estos

órganos se incluyen entidades afiliadas al Consejo Económico y Social, como la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, la Organización Mundial de la Salud (OMS), el Departamento de Información Pública, el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) y el Fondo de Desarrollo de las Naciones Unidas para la Mujer (UNIFEM). Las iniciativas de colaboración de la organización con las Naciones Unidas y muchas de sus organizaciones no gubernamentales han posibilitado que ésta pudiera desempeñar un papel catalizador en la promoción de los principios de las Estrategias de Nairobi orientadas hacia el futuro para el adelanto de mujer, la Plataforma de Acción de Beijing y los Objetivos de Desarrollo del Milenio, entre sus mandantes mundiales y representantes de la sociedad civil. Como resultado de nuestra asociación con las Naciones Unidas, varios representantes de STSI trabajaron eficazmente con funcionarios de las Naciones Unidas, representantes de los Estados Miembros y varios otros asociados de la sociedad civil. En los últimos cuatro años, la organización ha patrocinado foros y eventos paralelos durante los períodos de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer celebrados en la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York. Estos eventos se celebran durante el transcurso de un “Día de las Naciones Unidas” programado por la organización, que brinda a las mujeres de ascendencia africana, a nivel local y mundial, la oportunidad de examinar, desde la perspectiva de las mujeres de color, los progresos alcanzados en las cuestiones temáticas que les conciernen.

Varios representantes de STSI participaron y presentaron declaraciones escritas y orales durante los siguientes períodos de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer y reuniones del Comité de Planificación de la Comisión para las ONG celebradas en la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York: i) 51º período de sesiones, celebrado del 26 de febrero al 9 de marzo de 2007, sobre el siguiente tema: la perspectiva de la diáspora africana en la eliminación de todas las formas de discriminación y violencia contra la niña. Los representantes de la organización presentaron declaraciones escritas y orales sobre este tema. Durante el debate, la organización colaboró con el Grupo Africano y otros grupos. El 5 de marzo, la organización patrocinó tres actos paralelos —a saber, una visita guiada por la Sede de las Naciones Unidas para estudiantes locales y una reunión informativa, un taller temático en el que participó Memory Phiri, una activista de Youth AIDS de Zambia, y una recepción para el establecimiento de contactos con dirigentes de las Naciones Unidas y otros interlocutores— y trabajó en colaboración con la División para el Adelanto de la Mujer; ii) 50º período de sesiones, celebrado del 27 de febrero al 10 de marzo de 2006, sobre los temas siguientes: la mujer en el desarrollo y la violencia contra la mujer. Durante el debate, la organización colaboró con el Grupo Africano y otros grupos. El 7 de marzo, la organización patrocinó tres actos paralelos, a saber, una visita guiada por la Sede de las Naciones Unidas para estudiantes locales y una reunión informativa, un taller temático y una recepción para el establecimiento de contactos, a la que asistió, entre otras personas, la Subsecretaria General y Asesora Especial en Cuestiones de Género; iii) 49º período de sesiones, celebrado del 28 de febrero al 11 de marzo de 2005, sobre los temas siguientes: la incorporación de la perspectiva de género en las entidades del sistema de las Naciones Unidas y la Plataforma de Acción de Beijing. Durante el debate, la organización colaboró estrechamente con el Grupo Africano y otros grupos. El 9 de marzo, la organización patrocinó tres actos paralelos, a saber, una visita guiada por la Sede de las Naciones Unidas para estudiantes locales y una reunión informativa, un taller temático y una

recepción para el establecimiento de contactos con dirigentes de las Naciones Unidas y otros interlocutores; iv) 48º período de sesiones, celebrado del 1º al 12 de marzo de 2004, sobre los temas siguientes: el papel de los hombres y niños en el logro de la igualdad entre los géneros y la participación de la mujer en pie de igualdad en la solución de los conflictos y en la consolidación de la paz después de los conflictos. El 7 de marzo, varios miembros de organizaciones locales y mundiales participaron en las actividades de celebración del Día de las Naciones Unidas de STSI, entre ellas una visita guiada por la Sede de las Naciones Unidas para jóvenes y una reunión informativa, un taller temático en el que participaron varias organizaciones no gubernamentales y asociados de las Naciones Unidas, y una recepción para el establecimiento de contactos con dirigentes de las Naciones Unidas y otros interlocutores.

ii) Cooperación con los órganos u organismos especializados de las Naciones Unidas sobre el terreno o en la Sede

Organización Mundial de la Salud (OMS): La iniciativa “Maama Kit” de STSI, en colaboración conjunta con la OMS y la organización no gubernamental The Links, Inc., movilizó más de 30.000 dólares de apoyo a una iniciativa de parto sin riesgo en Uganda (durante el período 2003-2007). STSI se reunió con representantes de la OMS, y con el Presidente de la sección de esta organización para las cuestiones de África, para deliberar sobre la manera de ejecutar el programa en ese continente y patrocinó actividades de recaudación de fondos; hasta la fecha, la organización ha prestado apoyo a más de 6.000 mujeres de comunidades locales mediante esta iniciativa. También prestó apoyo local a organizaciones no gubernamentales en el Níger mediante la financiación de iniciativas de reparación de fístulas.

Departamento de Información Pública: La organización ha desempeñado un papel activo en la Conferencia Anual del Departamento de Información Pública para las ONG, principalmente durante los períodos de sesiones 57º, 58º, 59º y 60º, celebrados en la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York en 2004, 2005, 2006 y 2007, respectivamente. El Director General de STSI presidió la Comisión de establecimiento de redes, copatrocinó talleres sobre el medio ambiente y facilitó la participación de los jóvenes.

Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF): la organización cuenta con representantes en el Grupo de Trabajo sobre las niñas del Comité de Organizaciones No Gubernamentales relacionadas con el UNICEF. STSI colaboró con los oradores que intervinieron en el taller temático sobre las niñas de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer celebrado en 2006 y elaboró iniciativas para empoderar a las niñas y poner fin a la violencia contra ellas.

iii) Iniciativas emprendidas por la organización para apoyar los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Objetivo 5: mejorar la salud materna y reducir en tres cuartas partes la mortalidad materna: mediante sus iniciativas, STSI consiguió que: i) más de 6.000 mujeres se beneficiaran en Uganda de la iniciativa de parto sin riesgo “Maama Kit” (durante el período 2003-2005); ii) más de 6.000 mujeres recibieran formación básica en materia de salud relacionada con la propagación de infecciones y la manera de evitarlas (durante el período 2003-2005).

Publicidad: i) la organización ha hecho mucha publicidad relacionada con sus programas del Día de las Naciones Unidas durante los períodos de sesiones 48º, 49º, 50º y 51º de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, que, según Gannett News Service, fueron el 7 de marzo de 2004, el 9 de marzo de 2005, el 8 de marzo 2006 y el 5 de marzo de 2007, respectivamente; ii) iniciativas de parto sin riesgo: en la iniciativa “Maama Kit”, que recibió una amplia cobertura informativa en la prensa, la radio y la televisión, participaron el representante de la OMS encargado de las cuestiones de África y representantes de STSI; iii) además, la organización utilizó Internet para asegurarse de que las comunicaciones se difundieran puntualmente a los miembros y a otros mandantes, a nivel mundial.
